

# **Le prélat encourage à se joindre à la journée de jeûne et de prière pour la paix**

Mgr Fernando Ocáriz, prélat de l'Opus Dei, encourage les membres de l'Œuvre à répondre à l'appel du pape François à prier pour la paix et à se joindre à la journée de prière, d'abstinence et de jeûne proposée par le cardinal Pierbattista Pizzaballa.

16/10/2023

Le cardinal Pierbattista Pizzaballa, patriarche latin de Jérusalem, au nom des Ordinaires de Terre Sainte, invite à une journée de jeûne et de prière pour la paix et la réconciliation le mardi 17 octobre. Le pape François a encouragé les gens à se joindre à cette initiative "pour s'opposer à la force diabolique de la haine, du terrorisme et de la guerre".

Mgr Fernando Ocáriz a encouragé les membres de l'Œuvre à répondre à l'appel du Pape François à prier pour la paix et à se joindre à la journée de prière, d'abstinence et de jeûne proposée par le cardinal Pierbattista Pizzaballa.

Les prêtres sont par ailleurs invités à ajouter l'intention suivante à la prière des fidèles : "Père

miséricordieux et fort : Tu n'es pas 'un Dieu de désordre mais de paix'. Fais disparaître la haine, la violence et la guerre en Terre Sainte, afin que l'amour, l'harmonie et la paix puissent fleurir à nouveau. Prions".

## **Message du patriarche latin de Jérusalem**

"Car Dieu n'est pas un Dieu de désordre, mais de paix". C'est par cette citation du Nouveau Testament (1 Corinthiens 14, 33) que le cardinal Pierbattista Pizzaballa, patriarche latin de Jérusalem, commence son message en souhaitant à ses chers frères et sœurs : "Que le Seigneur nous accorde vraiment sa paix".

Il a ajouté : "La douleur et la consternation face à ce qui se passe sont grandes. Une fois de plus, nous nous trouvons au milieu d'une crise politique et militaire. Nous avons été soudainement catapultés dans une mer de violence sans précédent. La

haine, que nous subissons malheureusement déjà depuis trop longtemps, va encore s'accroître et la spirale de violence qui s'ensuivra créera encore plus de destruction.

Mais dans ce moment de douleur et de désarroi, poursuit-il, nous ne voulons pas rester impuissants. Et nous ne pouvons pas permettre que la mort et ses aiguillons soient la seule parole que l'on entende".

"C'est pourquoi nous ressentons le besoin de prier, de tourner nos cœurs vers Dieu le Père. C'est seulement ainsi que nous pourrons puiser la force et la sérénité pour vivre ce temps, en nous tournant vers Lui, dans une prière d'intercession, d'imploration et aussi de cri".

**17 octobre : journée de prière et de jeûne pour la paix en Terre Sainte**

"Nous demandons que le mardi 17 octobre, chacun prenne une journée de jeûne, d'abstinence, et de prière. Les temps de prière - explique-t-il - doivent être organisés avec l'adoration eucharistique et le chapelet à la Sainte Vierge. Il est probable que dans de nombreuses parties de nos diocèses, les circonstances ne permettent pas de grands rassemblements. Dans les paroisses, dans les communautés religieuses, dans les familles, il sera toujours possible d'organiser des moments de prière commune, simples et sobres".

C'est ainsi que nous nous retrouvons tous, malgré tout, dans une prière commune, pour remettre à Dieu le Père notre soif de paix, de justice et de réconciliation", conclut le cardinal Pierbattista Pizzaballa, patriarche latin de Jérusalem.

---

*Pour en savoir plus :*

*Une journée de prière et de jeûne pour la paix décrétée en Terre Sainte*

Libreria Editrice Vaticana

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/le-prelat-encourage-a-se-joindre-a-la-journee-de-jeune-et-de-priere-pour-la-paix/>  
(21/01/2026)